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１学期終業式で発表してくれた反省と２学期
の決意を掲載します。皆さんも自分の反省と決
意を改めて確認して、２学期に生かして下さい。
「新しい生活様式」はまだまだ続きます。心身
の健康管理を行いましょう。

私たち１年１組は、１学期の初めに、知→
一生懸命学習に取り組むクラス、徳→ケンカ
やいじめのない優しいクラス、体→健康で元
気なクラス、郷土→地域のことに関心を持て
るクラス、という学級目標を決め、目標達成
に向けて頑張ってきました。特にこの１学期、
みんなが意識してきたことは、授業に集中し
て取り組んだことです。まずは、１分間黙想
に間に合うよう努力しました。そして、６月
の後半からは学校生活にも慣れ、授業での発
表も多くなり、徐々にクラスが活発になって
いきました。私たちが直した方がいいと思っ
た所は、挨拶の３秒礼がまだできていないこ
とです。また、立ち止まって挨拶するという
こともまだ出来ていないので、頑張っていき
たいです。これらができるようになれば、１
年１組はもっと活発なクラスになると思うの
で、意識して取り組んでいけるようにしたい
です。２学期の抱負としては、良い点は伸ば
して直した方がいいと思う点は直していくこ
とです。特に挨拶は一人一人の意識が大切だ
と思うので、１年１組の一人一人が意識をも
って過ごすことができるようになるともっと
よいクラスになると思います。２学期は、級
長、副級長が新しく替わります。１学期に出
来なかったことを引継いで頑張ってもらいた
いと思います。 １年１組 上間帆純

１学期の副級長として、２組の頑張ったこ
と反省をします。まず、出来ている所は、１
分前黙想です。みんな時間を見て行動できて
いたので良かったと思います。そして、給食
準備です。先生に言われなくても、自分たち
で準備ができていたと思います。反省点は、
行動や時間のメリハリが無かったことです。
給食の片付けなどの時に、読書をしていて片
付けに遅れることがあったからです。２学期
は、しっかりメリハリをつけてテキパキ動け
る学級にしたいです。みんなを知らない状態
で副学級長を始めて、緊張したけど、やって
いくうちに慣れてきて、協力も出来るように
なりました。いろいろな成長ができたので良
かったです。 １年２組 宮原大樹

１学期を振り返ってみて、良かった点は、
新型コロナウィルス感染予防を意識した「新
しい生活様式」に則った生活をし、勉強に励
めたことです。勉強に遅れることがなく、提
出物をちゃんと出すことができました。夏休
み明けすぐにに定期テストがあるので、そこ
で結果を残せるように、夏休みの課題や授業

の復習を頑張りたいです。改善したい点は「授
業の受け方」です。自分が書いた答えがある
にも関わらず、発表できずにサボってしまい
ました。そのため、２学期からは積極的に発
表できるようにしたいです。２年生になり、
後輩もできました。後輩のお手本となれるよ
うに勉強や部活動を頑張りたいです。また、
２年生は修学旅行を控えています。学校の代
表として修学旅行に行けるように２学期はク
ラスの雰囲気を良くしていきたいです。

２年１組 國吉律希

１学期を振り返って、良かった点と改善す
べき点を述べます。良かった点は、去年より
授業を真剣に受けていることです。去年は、
授業中よく先生方に「静かにして」や「うる
さいよ」などとよく注意されていたのですが、
今年は注意される回数が減りました。２学期
もこの良かった点を続けられるようにしてい
きたいです。改善すべき点は、言葉遣いです。
１年生の時から同じメンバーで過ごしてきて
いるせいか、言葉遣いが良くありません。私
自身、相手を傷つける言葉を遣ってしまい反
省することがよくあります。２学期では言葉
遣いに気を付けていき、「親しき中にも礼儀
あり」という諺を忘れないようにしたいです。
２学期は、この良かった点と改善すべき点を
意識しながらより良い学校生活を送っていき
たいです。 ２年１組 喜久里紋音

今学期では、知・徳・体・郷土の４つの観
点で目標を立てて学校生活を過ごしてきまし
た。知ではこれまで習ったことを修め、次の
学習に生かしていきたいという目標でした。
しっかり今まで習ったことを生かし、３年生
の数学や国語ができたと思います。徳は、人
に対し、優しく接するという目標でした。ク
ラスの皆さんどうでしたか？僕は、日々の態
度や言葉遣いに気を付け優しくしたつもりで
す。体では、健康な体をつくるという目標で
した。今学期では、あまり大きな怪我をする
ことなく生活できたという面からみるとしっ
かり達成できたと思います。郷土は、久米島
について詳しく知るという目標でした。ハー
リーの講演会では、硫黄鳥島と久米島の関係
について学ぶことができました。最後に、皆
さん自己の目標をしっかり達成できていたで
しょうか。２学期は自分を成長させる学期に
して下さい。 ３年１組 酒井謙吾

１学期を振り返って、感じたことを話しま
す。１つ目は、コロナウィルスの影響で授業
や勉強が遅れてしまい、受験生として不安を
感じました。新しい生活様式が始まり、学校
生活が大きく変わりましたが、自分がやるべ
き事や出来る事をしっかり取り組むことが出
来ました。２つ目は、部活動についてです。
３年生にとっては最後の年になりました。来
月行われる地区夏季総体が引退試合となるの
で、悔いのないように仲間と共に取り組みま
す。各部活動、それぞれの目標を達成できる



ように、これまでの経験を生かして頑張りた
いです。短い夏休みですが、健康管理に気を
付け勉強や部活、陸上に一生懸命取り組んで
いきたいと思います。２学期は、１学期より
も勉強に励み、３年生全員合格という大きな
目標に向かって皆で頑張っていきたいです。

３年２組 仲原結華

終業式の後、那覇地区総合体育大会の選手激
励会が行われました。新型コロナウィルス禍で
の大会は、様々な障壁を克服しながらの開催と
なります。沖縄県の状況を確認しながら大会運
営が変化していきます。不安は否めないが、最
善策で実施できることを願っています。各部活
動のキャプテンの決意を掲載します。

男子バスケットボール部は、中体連ベスト
８という目標に向かって日々の練習を頑張っ
ています。チームの強みは、積極的にボール
を取りに行くことです。また、体力やスピー
ドを付けるために体力アップデイに参加し、
練習終了後にダッシュを５本くらいやってい
ます。これは、他のチームに負けない所です。
今大会は、保護者や先生方の支えがあって参
加できているので、感謝の気持ちを持って臨
みたいです。久米島からの応援、宜しくお願
いします。

男子バスケットボール部 浜田真妃

女子バスケットボール部の目標は、公式戦
で１勝する事とベスト８に入る事です。その
為に一人一人が積極的にプレーを行い、互い
に切磋琢磨し合い、チームの強みである諦め
ない気持ちと声出しをして練習に励んでいま
す。また、保護者や先生方の支えがあるから
こそ部活動を行うことができるので、感謝の
気持ちを持ち大会に挑みたいです。対戦相手
である寄宮中学校にも感謝と敬意を表し、全
力で試合に臨みたいと思います。久米島から
の応援、宜しくお願いします。

女子バスケットボール部 大城未喜佳

サッカー部は、「中体連１勝」をチームの
目標として日々の練習を重ねてきました。チ
ームの強みは、絶対に諦めない気持ちです。
目標を達成できうように体力向上を心掛けて

います。３年生にとって最後の大会なので悔
いの残らないように精一杯力を出して試合に
臨みたいです。たくさんボールに触ったり、
走り込みを増やして、いい結果が出せるよう
にしたいです。大会に参加できるのは、保護
者や先生方の支えがあったからなので、感謝
の気持ちを忘れずに試合に臨みたいです。久
米島からの応援、宜しくお願いします。

サッカー部 佐々木友羽

今年度は、新型コロナウィールスにより、
今までと違う状況の中ではありますが、基礎
練習やチーム練習を頑張っています。今大会
で３年生は引退します。チームの目標である
１勝を目指して、実力を出し切り楽しくプレ
ーしていきたいです。また、日々の練習をで
きてるのは、顧問の先生、外部コーチ
保護者の方の協力があるからです。感謝の気
持ちを持ち、良い結果を報告できるように頑
張ります。久米島からの応援を宜しくお願い
します。 女子バレーボール部 阿部美楽

野球部は、中体連ベスト８を目標に日々の
練習を頑張ってきました。チームの強みは守
備です。その強みを活かして流れを有利にし
ていきたいです。目標を達成するためには、
練習メニューをハードにしていきます。３年
生は最後の大会なので、悔いの残らないよう
に全力で試合に臨みたいと思います。また、
僕たちが試合に臨めるのは、指導してくれた
先生や支援してくれる親がいるからです。だ
から感謝の気持ちを忘れないようにしたいで
す。皆さん、久米島からの応援を宜しくお願
いします。 野球部 國吉悠矢

３年の保久村颯也さんは在校生を代表して、
激励の言葉を述べました。皆の気持ちを一つに
したものでした。

各部活動代表の皆さん、夏季総体を目前に
した今の気持ちはどうですか？３年生にとっ
ては最後の大会となり、今まで以上に緊張し
ていると思います。１年生から始めた部活動
でたくさんのきつい練習を重ねてきたと思い
ます。演習の成果を十二分に発揮し、それぞ
れの定めた目標を達成できるように是非頑張
って下さい。１・２年生は、３年生のサポー
トや応援も頑張って下さい。また、今年は新
型コロナウィルスの影響で練習を始めるのが
遅くなりましたが、悔いの残らないように頑
張ってきて下さい。


